
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Grabbers“ vom 11. Januar 2019, 07:30

Die Situation bei uns ist mit Sicherheit nicht so einfach wie es der Fan so wahrnimmt. Zumal
gerne die ganzen Umstände vom Valznerweiher beiseite gelassen werden.

AB hat keinen einfachen Job angetreten und sich mit Hilfe von MM ein wenig Luft verschafft.
Hätte AB in seiner Zeit alles zu 100% richtig gemacht, dann würde jetzt die Mannschaft noch
besser da stehen.

Aber hätte er nur ein paar Sachen nicht so hingebracht wie er es hat, dann wäre bestimmt
keine Bundesliga sondern eher die 3. Liga die Realität geworden.

Aus meiner Sicht ist AB ein für unsere Verhältnisse überdurchschnittlicher Manager.

Aktuell drücke ich ihm und unseren Verein die Daumen, dass im Scouting ein paar Treffer mehr
dabei sind, das der Unterbau wieder auf ein besseres Niveau gebracht und das die Leistung der
Profis besser besser verträglich für die Augen wird.

Für die Zukunft gebe ich unseren Profis eigentlich nur mit neuer Struktur eine Chance. Ohne
Grundlegende Änderungen sehe ich uns der Konkurrenz nicht gewachsen und den Manager vor
einen ungleichen Kampf.
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